

Schüler zahlen Lehrgeld in Neukirch



Nix zu holen gab es für unser Schülerteam am gestrigen Abend in Neukirch, denn am Ende stand eine deutliche 11:3 Niederlage zu Buche. Wir hatten uns ein, zwei, vielleicht sogar drei kleine Punkte mehr erhofft, aber weder Oskar, Jan noch Elliot schafften es ihr volles Potential abzurufen. Justus machte in seinem Debüt einen guten Eindruck und überraschte gleich im Doppel an der Seite von Oskar mit einem knappen Sieg. Für die weiteren Punkte sorgten Oskar gegen Felix Körner sowie Elliot gegen Dominic Wünsche. Die Neukircher haben es sich mit diesem Sieg nun erstmal vor Neschwitz an die Tabellenspitze gesetzt.